
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

TEMPORAL atingiu o Centro e diversos bairros do município com áreas de risco 

Defesa Civil abre todos 
os pontos de apoio

Saiba o endereço dos 16 Pontos 
de Apoio de Petrópolis:

24 DE MAIO
Escola Estadual Augusto Meshick (Rua 24 de Maio, s/n)

ALTO DA SERRA
Escola Municipal Vereador José Fernandes da Silva (Rua Teresa, 1.781)

BINGEN
Salão Paroquial São Paulo Apóstolo (Rua João Xavier, 799)

DR. THOUZET
Escola Paroquial Bom Jesus (Rua Dr. Thouzet, 820)

INDEPENDÊNCIA
Escola Municipal do Alto Independência (Rua Leonor Maia, 1.670) 

ITAIPAVA
Escola Municipal Dr. Paula Buarque (Estrada de Teresópolis, km 2)

QUITANDINHA – AMAZONAS
Escola Municipal Stefan Zweig (Rua Sergipe, s/n)

QUITANDINHA – DUQUES
Escola Municipal Odette Fonseca (BR-040 sentido Juiz de Fora, km 85)

QUITANDINHA – ESPÍRITO SANTO
Escola Municipal Governador Marcello Alencar (Rua Amaral Peixoto, s/n)

QUITANDINHA – RIO DE JANEIRO
Centro de Educação Infantil Chiquinha Rolla (Rua Campos, s/n)

SÃO SEBASTIÃO
Escola Municipal Papa João Paulo II (Rua São Sebastião, 625)

SARGENTO BOENING
Escola Municipal Ana Mohammad (Estrada do Paraíso, 710)

SIMÉRIA
E.M. Rosalina Nicolay (Est. Presidente Sodré, Nº 1026)

VALE DO CUIABÁ
Quadra Boa Esperança (Est. Min. Salgado Filho S/N)

VILA FELIPE
Escola Municipal Dr. Rubens de Castro Bomtempo (Rua Permínio 
Schimidt, s/n)

FLORESTA
Escola Municipal Duque de Caxias (Travessa Luciando Camarota,78)

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 16 de fevereiro de 2022

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE 
PREÇO

INSTRUMENTO: ATA DE REGISTRO 
DE PREÇO
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 1202/2021
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS RJ e CANNAÃ DE CAR-
MO DISTRIBUIDORA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de material 
de limpeza para Câmara Municipal de 
Petrópolis-RJ, pelo menor preço por 
item, decorrente do pregão presencial 
nº 010/2021.
PRAZO: 12 meses (a partir de 
03/02/2022 até 02/02/2023).
VALOR: R$ 35.351,00 (Trinta e cinco 
mil e trezentos e cinqüenta e um reais).
DATA: 03/02/2022.

ATO ME ADM 047/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do 
cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
do gabinete da vereadora Gilda Beatriz, 
o servidor Jeferson Gomes de Andrade, 
matrícula nº 1769.208/21. Conforme 
processo protocolado sob nº 212/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 14 de fevereiro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 15 de feve-
reiro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 048/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio às Comissões, símbolo CC-4, a 
servidora Fátima Vidal Maciel de Cas-
tro, matrícula nº 1599.203/19.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 15 de fevereiro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 15 de feve-
reiro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 12ª SESSÃO DO 3º PERÍO-
DO LEGISLATIVO DE 2022

Aos dez dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de Funda-
ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, verificado o quórum e havendo 
número legal, ás dezesseis horas e 

quinze minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador Hingo Hammes, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad 
hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 055 (CMP 
1050/2022); Projeto de Lei 0160/2022 
do Vereador Fred Procópio, do Verea-
dor Hingo Hammes e do Vereador Oc-
tavio Sampaio; Projeto de Lei nº: 
0480/2022 do Vereador Hingo Hammes 
do Vereador Fred Procópio e do Verea-
dor Domingos Protetor; Requerimento 
de Informação nº: 1053 e 1054/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicações nº: 
0314, 1045, 1055 e 1057/2022. Termi-
nada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Se-
nhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando a Presidên-
cia, os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que estamos atravessando um 
momento difícil em relação à polariza-
ção política partidária. Disse ser inad-
missível que as pessoas não tenham 
respeito à opinião do próximo. Mencio-
nou seu apoio ao Presidente Bolsona-
ro, mas que não é um lunático e que 
tanto na direita, quanto na esquerda, 
tem fanatismo. Comentou que as pes-
soas se impõem e acham que o fato de 
ser de direita, não deveria apoiar o Pre-
feito que é da esquerda. Disse ser Bol-
sonarista, mas respeita quem vota no 
Lula e no Freixo. Pediu para que as 
pessoas respeitassem a opinião do pró-
ximo. Falou que conversou com o Pre-
feito Rubens Bomtempo sobre a falta 
de remédios nas Unidades de Saúde e 
disse que o Prefeito já estava providen-
ciando estes remédios. Comentou que 
fez um vídeo ao vivo falando sobre a 
falta de remédio e que tiveram pessoas 
que entraram na Live para falar mal do 
Prefeito. Pediu para que se tenha união 
e respeito com o próximo independente 
de posição política. Disse que muitas 
das vezes as pessoas julgam o Presi-
dente Bolsonaro como genocida, mas 
que não o conhecem. Comentou sobre 
a votação do aumento do Programa 
Bolsa Família, o qual virou Renda Bra-
sil, e que pessoas da esquerda votaram 
contra, com o pensamento de que be-
neficiária o Presidente Bolsonaro. Fa-
lou que tem coisas também que é para 
ser votado da esquerda e que uma mi-
noria de bobo da direita, vota contra só 
para não beneficiar a esquerda e quem 
só perde com isso é a população. Disse 
que isso é muito triste e que fica desa-
nimado em ver isso acontecendo. Falou 
que é um momento de reflexão, de re-
pensar nas atitudes, de repensar a par-
ceria e pensar sempre no bem maior, 
que é o povo. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que tem recebido muita 
reclamação de cavalos soltos, princi-
palmente na área do Carangola e que 
fica numa situação complicada, pois a 
viatura esta sempre quebrada. Fez um 
apelo a Prefeitura, para que possa es-
tar vendo o conserto ou até mesmo 
uma nova viatura e assim estar reco-
lhendo estes cavalos. Pediu para que 
tenha uma equipe consolidada dentro 
do curral municipal, com profissionais 
que possam estar fazendo este traba-
lho, para poder resolver esta demanda. 
Disse que infelizmente tem muitos ca-
valos na Cidade, por que muitas pesso-
as usam os cavalos por meio de diver-
são nos finais de semana. Falou que 
não é contra os cavaleiros, mas é con-
tra uma minoria que comete maus tra-
tos. Comentou que recentemente, so-
bre um vídeo que viralizou nas redes 

sociais, de um rapaz espancando um 
cavalo. Disse que foram atrás deste ci-
dadão para efetuar a prisão, mas não 
conseguiram prender e que o mesmo 
está respondendo processo. Pediu 
para que os cavaleiros tenham compre-
ensão, que trate bem seus cavalos, que 
os mantenham presos em baias ade-
quadas, para que se tenha um convívio 
harmônico dentro do Município. Falou 
sobre o transporte urbano e que nesta 
semana começou as aulas da rede par-
ticular e tem visto alguns horários com 
bastantes engarrafamentos, carros em 
mão dupla para buscar as crianças em 
determinados colégios. Disse que en-
trou em contato com o presidente da 
CPTrans, Jamil Sabrá para falar sobre 
o trânsito e que o mesmo tem um plano 
eficaz para resolver esta situação. 
Agradeceu o Presidente Jamil Sabrá 
por ter o atendido. Falou que precisa ter 
uma solução com a mobilidade urbana, 
pois teremos a volta às aulas dos colé-
gios públicos e o trânsito ficará insupor-
tável. Relatou um atropelamento de um 
gato que teve sua pata dilacerada e que 
foi levado até o veterinário. Disse que 
teve um gasto de mais de quatro mil re-
ais. Falou que vai apresentar uma indi-
cação legislativa para conseguir equi-
pamento público ou convênio público 
para atender estes animais que neces-
sitam de socorro. Comentou que faria 
um vídeo juntamente com o Presidente 
e Vereador Hingo Hammes, para falar 
sobre uma parceria fechada com Câ-
mara de Vereadores e grupos de prote-
ção Animal, onde uma ou duas vezes 
por mês será realizado uma feira de 
adoção com o apoio da Câmara Munici-
pal de Petrópolis. Disse que graças à 
intervenção do Vereador Hingo Ham-
mes, conseguiu uma reunião com o Se-
nhor Rodrigo Duarte, o qual fechou 
uma parceria para realizar a feira de 
adoção de pets junto com a feira De-
guste. Agradeceu e despediu-se. 3) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu o líder do governo, o 
Vereador Ronaldo Ramos. Disse que 
durante a sessão anterior, fez duras crí-
ticas ao Governo do Prefeito Rubens 
Bomtempo, falando do cartão merenda, 
dos recursos do FUNDEB e de diversas 
questões que precisam de respostas 
não apenas a está Casa Legislativa, 
mas principalmente em respeito à po-
pulação e aos servidores. Falou que 
hoje, teve a notícia de que o Prefeito 
organizou um café da manhã para con-
versar com os Vereadores. Disse que 
espera chegar à Prefeitura e ter respos-
tas para seus questionamentos. Falou 
que respeita a história do Prefeito, mas 
que trabalha para a população e não 
para o Prefeito. Disse que encaminhou 
alguns questionamentos em relação a 
um processo licitatório que esta aconte-
cendo na Prefeitura e que lhe causa 
estranheza e preocupação. Agradeceu 
e despediu-se. 4) GIL MAGNO, DO 
DC– Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou que fez uma Indicação 
Legislativa e um Ofício para o Prefeito 
Rubens Bomtempo e a Secretária de 
Educação Adriana de Paula, para me-
lhorar a condição de transporte das 
crianças. Disse que é um pedido dos 
pais da região da Estrada das Arcas, 
Estrada Santa Clara, da Estrada do 
Gentil e Santa Monica. Disse ter con-
versado com a diretora, da Escola Celi-
na Schechner, com a diretora Jurema, 
da Escola Municipal Darcy Correa da 
Veiga, escola está que os pais reivindi-
cam apoio da extensão do ônibus esco-
lar para atender as crianças e também 
os alunos do CEI Luiz Marchiori. Falou 
sobre um grupo de professores não va-
cinados que sempre pede orientação a 
respeito de não poder trabalhar, por 
não ter vacinado. Falou que respeita a 
opinião de cada um, mas que é a favor 
da ciência e sugeriu que os profissio-
nais da educação façam uma revisão e 
revejam este posicionamento, pois tem 

certeza absoluta que os outros que va-
cinaram não concordam com estas ati-
tudes. Deixou uma reflexão para quem 
está resistindo à vacinação, para que 
se vacine. Agradeceu e despediu-se. 5) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou do Senhor Willian que foi 
candidato a Vereador e que o mesmo 
obteve o mesmo número de votos, po-
rém não entrou, agradeceu por ter pago 
seu almoço no restaurante Império da 
Camila, localizado no Bingen, o qual 
recomenda a todos. Disse que mesmo 
assim comeu um lanche na Câmara e 
que estava gostoso. Falou que a tribu-
na de Petrópolis noticiou mentiras a 
respeito dos lanches. Falou sobre a 
economia da nossa cidade. Disse ser 
importante que o Prefeito ajude os em-
presários desta cidade. Citou algumas 
empresas que fecharam como a malha-
ria Vitória, Malharia Lima que tinham 
mais de mil e duzentos funcionários, 
fábrica de móveis Gelli, fábrica de Velu-
do, fábrica Dona Isabel e fábrica São 
Pedro de Alcântara. Usou de exemplo o 
Armazém do Grão que começou com 
uma padaria no Mosela e que agora já 
tem nove a dez lojas. Falou sobre o 
transbordo de lixos em Petrópolis, ao 
qual a Empresa do Senhor Jeferson 
Barreiros vem executando um bom tra-
balho. Disse que precisam pensar em 
algo para que a Prefeitura ajude o Pólo 
de vestuário do Bingen, Pólo Moveleiro, 
a Estação de Transbordo, e deu exem-
plo para a merenda ser comprada com 
os produtores rurais do brejal e do Bon-
fim, para que estas empresas de Petró-
polis sejam ajudadas.  Ressaltou que 
conta com o apoio de seus pares para 
que isso aconteça. Parabenizou o Se-
nhor Antoane Hang Corrêa, Senhor Je-
ferson Barreiros e a todos os empresá-
rios de Petrópolis que contra tudo e 
contra todos, levantaram a Cidade na 
pandemia, sem deixar a peteca cair. 
Disse que o homem só se tem dignida-
de se tiver emprego e que não precisa 
dar o peixe e sim ensinar a pescar. Afir-
mou que se aumentam os empregos no 
município, a Cidade vai produzir rique-
zas, fazendo com que precise de me-
nos auxílios. Agradeceu e despediu-se. 
6) MARCELO CHITÃO, DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que teve a oportunidade 
de se reunir com a Secretária de Edu-
cação Adriana de Paula. Falou da preo-
cupação da evasão do ensino e o quan-
to as crianças perderam na pandemia. 
Disse ser um desafio enorme para a 
Secretária de Educação que precisa 
estimular as crianças a voltar às aulas. 
Falou que o sistema de educação públi-
co precisa se atualizar, modernizar e se 
qualificar cada vez mais, e que não é 
uma crítica. Afirmou que com evolução 
dos tempos, entende que todos os seg-
mentos precisam acompanhar esta 
evolução, principalmente a educação. 
Comentou que tem a inerência com a 
questão da infância e juventude, sem-
pre se dedicando e contribuindo como 
cidadão. Disse que entende que a pre-
venção é o melhor remédio. Afirmou 
que tem que cuidar das crianças e ten-
tar modificar o mundo de alguma forma, 
mesmo que seja uma pequena parte 
dele com nossas ações, mas que seja 
voltada para as crianças que são o futu-
ro da nossa Nação. Desejou sucesso e 
força para a Secretária Adriana de Pau-
la, pois a tarefa será muito árdua. Colo-
cou-se a disposição não só como Vere-
ador e Fiscalizador, mas também como 
contribuinte no que for necessário para 
obter êxito. Aproveitou para falar de al-
gumas demandas que vinha buscando, 
mas com a constante troca de coman-
do, acabou retrocedendo. Citou o colé-
gio São Judas Tadeu de Cascatinha, 
que muito contribuiu com a educação 
daquela região. Disse que o colégio 
não funciona mais, pois a dona do colé-
gio, a Senhora Isolina, está de idade, 
perdeu seu esposo e a pandemia difi-

cultou muito a continuação do colégio. 
Solicitou a Secretaria de Educação 
para que se faça uma vistoria e uma 
análise técnica para se ter uma nova 
parceria com o colégio, podendo ser 
até mesmo uma creche. Parabenizou o 
projeto amigos de Cascatinha, projeto 
este que tem a honra de dizer que foi o 
fundador. Disse que este projeto tem 
como principal ação, a escolinha de fu-
tebol e que devido à pandemia ficou 
parado, mas que a partir do dia cinco 
de março estará retornando. Parabeni-
zou o Presidente do projeto, Fábio arru-
da e ao professor Kekel que deram iní-
cio a tudo isso durante os vinte anos do 
projeto. Agradeceu e despediu-se. 7) 
FRED PROCÓPIO, LÍDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse ter 
reclamado durante a semana, sobre os 
incidentes ocorridos na linha de ônibus, 
no bairro Carangola e outro no Retiro e 
que já tinha tomado algumas medidas, 
sendo aprovada uma indicação Legisla-
tiva. Falou que fez um pedido de infor-
mação, ao qual foi protocolado para 
saber sobre o contrato da empresa de 
ônibus Cascatinha, questionando se 
houve alguma notificação por parte da 
CPTrans, se o próprio executivo cobrou 
da CPTrans que tomasse as medidas 
Judicias e administrivas cabíveis. Falou 
que queria entender o porquê das coi-
sas que estão acontecendo de errado 
nas empresas de ônibus, não conse-
guem concluir o processo de licitação 
que estava previsto para a viação Cas-
catinha em especial. Disse ter recebido 
muitas reclamações de moradores do 
bairro Jardim Salvador, bairro do Ca-
rangola, bairro do Neylor e do bairro 
Atílio Marotti sobre os ônibus. Falou 
que de fato a empresa Cascatinha não 
tem condições de operar já há muito 
tempo e que já está na hora de sair de 
Petrópolis. Disse que torce para que o 
Governo consiga ajustar a comissão de 
licitação e conclua este processo o 
quanto antes, acabar com sofrimento do 
cidadão petropolitano que sofre todas as 
manhãs e fins de tardes, pois no horário 
que saem para trabalhar os ônibus que-
bram, e quando voltam também que-
bram. Pediu uma reunião com o Presi-
dente da CPTrans para discutir e escla-
recer o que esta acontecendo com este 
processo. Comentou sobre a Lei 
8277/22 que foi sancionada e publicada 
no dia oito de fevereiro de dois mil e vin-
te e dois, que da o direito a todos os pro-
dutores de eventos da nossa Cidade, 
tratamentos diferenciados nos proces-
sos licitatórios. Disse que assim aumen-
tará a competitividade de empresas lo-
cal, possibilitando a contratação de em-
presas da cidade em grandes eventos, 
mesmo com uma diferença de até dez 
por cento do valor. Ressaltou que com a 
contratação de empresas da cidade, ela 
pagará impostos, contratará funcioná-
rios da cidade e vai gerar renda dentro 
do Município. Disse que está na hora se 
fazer a discussão com relação do rateio 
do FUNDEB. Comentou que toda publi-
cação que é feita nas redes sociais, tem 
comentários dos profissionais da educa-
ção pedindo respostas sobre o rateio do 
FUNDEB. Disse não ter retorno e nem 
uma posição oficial do Governo se vai 
ou não pagar. Caso não pague, será 
resolvido na justiça.  Pediu a colabora-
ção de seus pares para que se faça 
uma série de investidas e iniciativas, 
fazendo com que o Governo se posicio-
ne, pois tem os recursos para pagar, 
mas o que não pode acontecer é não 
ter respostas. Recebeu um diretor de 
escola, que narrou uma série de atroci-
dades que são feitas em função disto. 
Comentou que colocaram a verba den-
tro do contracheque do ano passado, 
para que isso fosse deduzido em im-
posto de renda, pois é uma verba inde-
nizatória e não de vencimento ou salá-
rio. Disse que se foi descontado em 
imposto do INSS, é um desconto ilegal. 
Falou que precisa discutir o que está 
sendo descontado, pois sem sombra de 
dúvidas isso é uma ilegalidade. Falou 
que precisa ter um olhar carinhoso so-

bre os produtores rurais, que é uma 
categoria que movimenta muita coisa 
na nossa Cidade, mas que acaba sen-
do esquecida por estar nas áreas mais 
remotas. Disse que viu uma indicação 
legislativa do líder do Governo, o Vere-
ador Ronaldo Ramos, para que seja 
reconstituída a Secretaria de agricultu-
ra. Reforçou este pedido no plenário e 
disse que o Governo já sinalizou que 
mandará uma reforma administrativa 
que melhore a estrutura da Prefeitura 
para atender os segmentos que são im-
portantes para Cidade como da produ-
ção rural. Disse que graças ao Brejal, 
Petrópolis é o maior produtor orgânico 
do Estado e com o título de capital esta-
dual dos orgânicos. Usou de exemplo o 
Bonfim, onde se têm os maiores produ-
tores de flores da Cidade. Falou que 
estes produtores precisam de ajuda e 
apoio. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única a Reda-
ção final do Projeto de Lei nº: 4888/2021 
do Vereador Júnior Coruja. A Redação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 7763/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi apro-
vado com 14 votos. Registre- se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4732/2021 do Verea-
dor Hingo Hammes. O Projeto foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos.  Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 7491/2021 do Vereador Yuri 
Moura. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9024/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em discussão e 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1089/2022 do Vereador Marcelo Lessa. 
O Requerimento foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação nº: 1064/2022 do Vereador Mar-
celo Lessa. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 5751/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 8289/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos. A Indicação foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0651, 0653, 0655 e 0656/2022 
do Vereador Domingos Protetor; 0752, 
0807 e 0808/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 0778, 0781, e 0791/2022 do Ve-
reador Hingo Hammes; 0799, 0802 e 
0805/2022 do Vereador Junior Paixão; 
0826, 0827 e 0828/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 5212, 5236 e 5244/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 6724, 6726 
e 6765 do Vereador Marcelo Chitão; 
8670, 8762 e 8793/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 9795, 9796 e 9797 do Ve-
reador Yuri Moura. As demais Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e dez 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá 
em quinze de fevereiro de dois mil e 
vinte e dois, às dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Re-
gistre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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A Defesa Civil acionou todas 
as sirenes e abriu todos os pontos 
de apoio para a mobilização da 
população em área de risco. Com 
um acumulado expressivo de 175 
milímetros de chuva nas últimas 
seis horas, a Defesa Civil acionou 
todas as sirenes da cidade com 
alerta para mobilização da popu-
lação. Os moradores da comuni-
dade do Floresta foram orientados 
a realizar o acionamento do Siste-
ma de Alerta e Alarme Alternativo 
por apitos. A população de área de 
risco está sendo direcionada aos 
pontos de apoio, que foram aber-
tos para o suporte nas respectivas 
localidades.  

O 26º Batalhão de Polícia 
Militar atua em apoio na opera-
ção da cidade, juntamente com a 
CPTrans, com o fechamento de 
todas as vias de acesso ao Centro, 
que está com diversos pontos com 
inundações e alagamentos. Até o 
momento 12 ocorrências com des-
lizamentos foram registradas. As 
ruas Bingen, Coronel Veiga, Ge-
neral Rondon, Ipiranga, Mosela, 
Barão do Rio Branco, Rua Gonçal-
ves Dias e os acessos pelos bairros 
Alto da Serra, Castelânea e Valpa-
raíso serão fechados.


